

Comunicado de prensa

No estamos todos, falta Cuba

14 de julio de 2010, San Juan, Puerto Rico.—Puerto Rico le da la bienvenida a todas las delegaciones deportivas para estos XXI Juegos Centroamericanos y del Caribe. "Confiamos en poder cumplir como país y ofrecer el espacio deportivo que ameritan los atletas de la región", expresaron los portavoces de la Red de Solidaridad con Cuba, Milagros Rivera y José Morales, ambos ex directivos de la Federación Puertorriqueña de Natación.

"Lamentablemente no contamos con la potencia de la delegación deportiva cubana, a pesar de que se había preparado para ello. Desde el pasado mes de febrero el Comité Olímpico Cubano informó su decisión de no asistir a estos Juegos de Mayagüez 2010 por la falta de garantías y el trato desigual que las autoridades federales le imponían a su delegación. El doble bloqueo que nos ha impuesto el gobierno de Estados Unidos es el único responsable de ello. Al no facilitar la entrada de Cuba a Puerto Rico, nos ha privado de contar con la potencia deportiva de la región, que se había preparado para asistir con sus mejores atletas, incluyendo campeones olímpicos y panamericanos, a Mayagüez 2010", señaló José Morales, ex presidente de la Federación Puertorriqueña de Natación y portavoz de la Red.

"La 19na. Brigada Juan Rius Rivera, proyecto solidario que viaja todos los veranos a Cuba, tuvo la oportunidad de reunirse con autoridades deportivas cubanas, con más de 20 glorias deportivas y una representación de atletas seleccionados para estos Juegos, el pasado sábado 27 de junio, en La Habana. Les expresamos nuestro sentir como puertorriqueños/as frente a esta afrenta del gobierno estadounidense dando lectura a la Declaración de la Red de Solidaridad con Cuba. Cuba nos expresó su deseo del mayor de los éxitos en los Juegos y reiteró su compromiso con el deporte de la región centroamericana y caribeña. En un emotivo encuentro los brigadistas les entregaron a los presentes la gorra de Mayagüez 2010, botones con la bandera de Puerto Rico, mochilas y camisetas de la Brigada cuyo lema leía: "Puerto Rico Siempre con Cuba: No al bloqueo", indicó Milagros Rivera, presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba en Puerto Rico y coordinadora de la Brigada desde 1993. Precisamente el año en que recibieron a los cubanos en Ponce 93.

Mucho se puede manipular la información para hacerlos creer que fue un capricho de Cuba el no asistir a los Juegos este año. Dos realidades irrefutables y fundamentales se exponen en esta situación:

1. La política criminal de bloqueo, agresiones y hostigamiento del gobierno de Estados Unidos contra Cuba desde 1962, recrudescida por diversas leyes y reglamentos que afectan no solo la soberanía de Cuba, sino de terceros países.

2. La situación colonial de Puerto Rico.

Ante la ausencia de Cuba en estos Juegos, expresamos al país que:

1. Denunciamos al gobierno de Estados Unidos como único responsable de impedir la participación de Cuba en estos Juegos y entendemos esa acción como una agresión a nuestro pueblo, a Cuba y a todos los pueblos de la Región.

2. Resaltamos la voluntad del pueblo puertorriqueño a favor de la participación de Cuba en estos Juegos.

3. Rechazamos la violación a nuestra soberanía deportiva y exhortamos al pueblo a rescatarla.

4. Respalamos los Juegos de Mayagüez 2010 y reconocemos todos los esfuerzos del Comité Olímpico de Puerto Rico para lograr la participación de Cuba.

5. Continuaremos denunciando el injusto, criminal e ilegal bloqueo que el gobierno de Estados Unidos mantiene contra Cuba desde 1962.

6. Exhortamos a levantar la bandera de la dignidad de Cuba y sugerimos a las diferentes delegaciones que, además de levantar nuestras banderas patrias, levantemos en alto la bandera de los pueblos unidos en honor a Cuba.

Finalmente los portavoces de la Red exhortan al pueblo a unirse a la Red de Solidaridad con Cuba y contribuir a derrotar el criminal bloqueo impuesto a Cuba por el gobierno de los Estados Unidos.

"Manifestamos nuestra más firme solidaridad con el pueblo de Cuba. Nuestra hermandad y solidaridad nadie la puede bloquear."

Viva Cuba – Cese el bloqueo

¡Pueblos Unidos – Venceremos!

Holanda sigue invicta

Por la mínima sobre Taipei de China

■ Sigfredo Barros

Aunque sea por la mínima diferencia de una carrera, la victoria sobre Taipei de China 3-2 es siempre bien recibida. Y la selección cubana bateó mejor ayer y consiguió su cuarto éxito en la XXV Semana Beisbolera de Haarlem, en una jornada donde Holanda mantuvo su invicto al derrotar holgadamente a Estados Unidos.

Ganaban los discípulos de Germán por una, gracias a dobles consecutivos de Danel Castro y Donal Duarte, mientras Maikel Folch hacía estragos con su curva en la artillería taipeiana. Pero en el octavo, con dos outs y uno en circulación, Rudy cometió error en fildeo sobre roletazo del cuarto bate Hung y un boleto cuajó los ángulos. Aquí llegó a relevar el zurdo Robelio Carrillo, quien fue recibido por el sexto bate y receptor Wang con sencillo al derecho que remolcó dos.



Donal Duarte sigue bateando a sus anchas. Foto: Ricardo López Hevia

En el final de esa entrada, Cuba marcó dos carreras, combinando sencillo de Ariel Sánchez, sacrificio de Danel, tubey de Duarte que

remolcó el empate y, luego del pelotazo a Andy Zamora, cañonazo de Alexei Bell al derecho. Ariel Sánchez y Duarte fueron los mejores a la ofensiva, ambos de 4-3, con el pinareño conectando un par de biangulares.

En el otro partido, los anfitriones de la justa mantuvieron su invicto al derrotar a Estados Unidos, 12 carreras por 4, en un choque donde el jardinero central Shaldimar Daantji conectó de 5-2 y ascendió al liderato de los bateadores, 500, seguido por Duarte, 458, y Danel, 429.

Hoy Cuba jugará vs. Estados Unidos en una jornada donde se efectuarán dos partidos más: Japón-Taipei y Taipei-Holanda, este último suspendido por lluvia el miércoles.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

PIM	MULIER	C	H	E
TPE	000 000 020	2	7	1
CUB	100 000 02 X	3	10	2

G: Robelio Carrillo (1-0). P: Chen Hua Lin (0-2).

Adrenalina y precisión en el verano



■ Harold Iglesias

La posibilidad de ver las maniobras de pilotos amantes de los autos clásicos en las calles de la capital cubana (cerca de 70 kilómetros de circuito) en el VI Rally Copa Castrol, será un excelente espacio veraniego para el esparcimiento familiar el próximo domingo.

Organizado por la escudería A lo Cubano y la Federación de Automovilismo y Kartismo de Cuba (FAK), el evento de regularidad, regido por las normas internacionales, tiene como prioridad el estricto respeto al código del tránsito.

Quizá en la confidencialidad estribe uno de sus principales atractivos, pues la dupla de piloto

y copiloto solo conocerá su carta de ruta dos minutos antes de la largada, según explicó Manuel Estévez, director técnico del rally.

Los tripulantes no podrán contar con ningún medio de comunicación en sus vehículos durante el evento, que contará con puntos de controles visibles y ocultos, jueces y comisarios avalados por la FAK, quienes portarán radios portátiles y relojes digitales sincronizados, para la estricta supervisión y exigencia en el circuito.

Además, se pondrá en práctica un preciso sistema de calificación digital, diseñado para la competición, que incluye en su recorrido a nueve municipios de la ciudad.

Considerada la actividad más importante del país en materia de automovilismo, contará con la inscripción de 60 automóviles, 50 de los cuales son miembros de la escudería A lo Cubano, y 15 motos, que iniciarán la competencia a las 9:30 a.m., con un minuto de diferencia en la salida de cada uno desde la línea de partida, ubicada en la Dirección Provincial de Deportes de la Ciudad de La Habana, en calle Tercera, esquina a 2, Miramar.

Puntearon los piragüistas de Matanzas

■ Armando Sáez Chávez

CIENFUEGOS.—Tras conquistar seis títulos, la representación de Matanzas se alzó con el primer lugar del canotaje de los XLVI Juegos Escolares Nacionales, escoltada por los equipos de Villa Clara y Camagüey en la pista acuática de Revientacordeles, en la bahía de Jagua.

La agramontina Elda Lao Pérez fue reconocida como la atleta femenina más destacada, mientras entre los varones el lauro recayó en el matancero Rainiel Draque. Dentro de la justa también sobresalieron el árbitro Vladimir Palacio Rodríguez y los entrenadores Mislenis Aguilera Rodríguez, de Matanzas, y Gerardo Montano, de Cienfuegos.

Centrobásquet'10 (f)

Boricuas ganan su primer título



■ Yoel Tejada Pérez

Jazmine Sepúlveda se lució ante su público y guió a Puerto Rico a su primera medalla de oro en la historia del Centrobásquet (f) tras vencer a Jamaica 72-48, en Mayagüez.

Sepúlveda, seleccionada posteriormente como la Jugadora Más Valiosa del torneo, fue la mejor a la ofensiva por las triunfadoras al encestar 20 puntos y repartir 6 asistencias.

Puerto Rico abrió triunfando 24-12, mientras en el segundo Jamaica disminuyó la ventaja y fue al descanso perdiendo por siete (37-30). El periodo decisivo fue el tercero, en el cual las boricuas fueron dueñas absolutas (20-5), poniendo la pizarra 57-35, para después en los diez minutos finales celebrar con su fanática ante la casi nula reacción de Jamaica.

Por las locales destacaron, además de Sepúlveda, Pamela Rosado con 11 puntos, Stephanie Rosado y Angiely Morales, 10 cada una, mientras las jamaicanas Vanessa Gidden y Nicole Loudon anotaban 20 y 11 unidades, respectivamente.

Las cubanas no asistieron al evento en esta ocasión.

■ MÉXICO, BRONCE

México logró la medalla de bronce al vencer a Trinidad y Tobago 78-65, y de esta manera se convirtió en el tercer y último clasificado para el Campeonato FIBA Américas (Preolímpico), ambos el próximo año.

Erika Gómez resultó la mejor por las aztecas con 19 puntos, secundada por Abril García (16) y Brisa Silva (15), en tanto Rhea Codio logró 22 puntos y Joneé Billy 13.